-56 sdL

NOTE AU MINISTRE

Concerne : Le voyage de la délégation rwandaise à LUBUMBASHI.

Comme prévu, la délégation rwandaise devant se rendre à LUBUMMASHI pour le match aller SANGA BALENDE-KIYOVU SPORTS du 8/04/1984 dans le cadre de la Coupe d'Afrique des Clubs Champions, à quitté Kigali mercredi le 4 avril à bord d'un minibus de 1'ONATRACOM en direction de GISENYI pour traverser et prendre l'avion à GOMA: Composée de 4 officiels et 17 joueurs avec un passeport collectife, elle n'a pas eu de difficultés de passer à la frontière. Contrairement à l'horaire ordinaire "départ à 15 heures", l'avion est arrivée de KINSHASA à 15H00 pour décoller une heure après. L'avion est arrivé à KINSHASA à 17HOO locales. Le délégation a été accueillie à l'aéroport par les membres de la FEZAFA de KINSHASA et un membre de l'Ambassade du Rwande à KINSHASA. Le logement a été à l'Hôtel Memling "quatre étoiles" homologation 82. Jeudi le 5/4/1984, l'équipe KIYOVU SPORTS en compagnie d'un membre de l'Ambassade su Rwanda en la personne d'Anastase SHYIRAMAKA, a quitté KINSHASA pour se rendre à LUBUMBASHI où l'arrivée était prévue à 15H50'. Le séjour à LUBUMBASHI a été bon tant pour les conditions d'entraînement des joueurs que pour le reste du temps. Le match du dimanche le 8/4/1984 s'est déroulé sans problèmes réels pouvant embêter les joueurs pour mémoire, il y a lieu de dire que un petit paquet a été lancé dans le terrain. Pait stractement interdit cer manifestation occulte. Le public sur le stade était aussi bien pour SANGA BALENDE que pour KIYOVU SPORTS. Toute comparaison faite l'équipe a mené la partie sauf dans les dernières 30 où KIYOVU a pris son courage dans 4 mains pour diriger le match. C'est à ce moment ou il a mis son premier et unique but réussi directement sur un coup de pied de coin tiré sous forme de balle travaillée qui a le gardien en mauvaise position. L'auteur est MUVALA Valence.

Le score est 2 - 1 en faveur de la formation de MBUJI MAYI.

Après le match, une réception décidée sans trop de conviction a été offerte aux officiels vers 21 heures. Il est dit sans trop de conviction parce que commandée au cours de la journée du 8, elle a été décommandée au début de soirée vers 18850' pour être reconfirmée vers 21800. Ainsi les joueurs qui avaient déjà eu la permission de sortir comme bon leur semblaient, si ont pas été prendre un verre avec leurs collègues.

Le retour de LUBUMBASHI était fixé à 15H45' pour arriver à KINSHASA à 17H00 locales. Mercredi l'équipe KIYOVU devait revenir à KIGALI, mais suite à un malentendu entre une autre compagnie d'aviation et un membre de la <u>FEZAFA</u>, la délégation a râté l'avion pour 11H20'.

En effet, la FEZAFA, avait fait des réservations chez son habituel concessionnaire alors que la <u>SCIBE</u>: compagnie responsable de l'avion, avait changé l'horaire puisque le départ était à 7H00 au lieu de 11H00. Ainsi la délégation rwandaise devait Pâter son avion et la période un peu malheureuse devait commencer pour ces raisons:

- ne pas avoir régulièrement de véhicule afin de faire les entraînements.
- le peu de temps qu'il y a eu manque de terrains convenable.
- conditions financières asses difficiles.
- conditions météorologiques insuportables.
- Difficultés de faire la lessive
- Instabilité dans la programmation de nes activités, car depuis, la FETAFA cherchait "disait-on", un moyen de transport le plus tôt possible. Elle est allée jusqu'à décider d'envoyer l'équipe KTYOVU en avion CARGO. La

proposition fut bien sûr refusée faute de pièces justifiant l'assurance du transport de personnes. Il faudra noter que l'Ambassadeur du Rwanda à KINSHABA a avancé aux joueurs l'équivalent de 800 F/jour/personne, et ce pour 4 jours. Les officiels ont reçu 2000 Z chacum. Les frais des joueurs devraient être payés par le club comme il en a été pour les frais de mission. Pour ceux des officiels, une lettre serait écrite au MINAFFET en demandant le supplément dont ils seraient déduits.

Après ces inconstances dans le temps et dans l'espace, la SCINE a été centactée par la délégation rwandaise qui ne pouvait plus se contenir afin de savoir exactement quel était le prochain jour de départ. Sans faute, c'était Dimanche le 15/4/1984 à 7HOC pour atterrir à GOMA à 10HOC. Le minibus de l'ONATRACOM convoyé par un agent du Ministère de la Jeunesse et du Mouvement Coopératif attendait impatiemment. Après les formalités des service de l'Immigration et de l'Emigration du Rwanda et du Zaïre, l'équipe a dû quitter GISMNYI à 11H50' pour son entrée dans KIGALI à 15H50'.

C.P.I.A.

- Monsieur MKULIKIYINKA Edouard, Chef de la délégation à K I G A L I.-
- Monsieur le Directeur Général des Sports et Loisirs

KIGALI .-

NJANGUE Philippe

of antivision Sports.-

16.4.04